



## **DECLARACIÓN DE LA MESA EJECUTIVA DE FAM POR LA SITUACION DE CHILE**

La Federación Argentina de la Magistratura y la Función Judicial expresa su profunda preocupación por la situación de que atraviesa el hermano país de Chile y adhiere al llamado a la paz y respeto a las leyes contenido en la Declaración Pública efectuada por la Asociación Nacional de Magistrados de ese país con fecha 22 de octubre de 2019.

La FAM hace llegar la solidaridad de los magistrados y funcionarios de todas las provincias argentinas y de CABA al pueblo chileno, resaltando el rol del Poder Judicial como garante último de la vigencia plena de los Derechos Humanos de todos los habitantes.

Buenos Aires, 24 de octubre de 2019.

**OMAR LOPEZ**  
Secretario  
Federación Argentina de la Magistratura  
y la Función Judicial

**ARIEL ARIZA**  
Presidente  
Federación Argentina de la Magistratura  
y la Función Judicial